

# あわちゅうだより

2021年11月4日（木）発行

大津市立粟津中学校生徒指導部

## 充実した文化祭・体育祭

～幾多の困難を乗り越え、文化祭、体育祭が実施できました～

コロナ禍が拡大するなかで、文化祭・体育祭が一時は延期となり先行きが見通せず、不安ばかりが募る日々でしたが、学年開催という形で、開催することができました。

体育祭では、全員が全力で取り組むとともに、結果にこだわらず互いに健闘を讃え合う姿が見られました。また、文化祭では、与えられた役割に対し、熱心に取り組むとともに、当日は感動のフィナーレを各学年で行うことができました。学級旗や窓アート、全校制作は斬新なデザインや丁寧な作業が見られ、どの作品も魅了するものばかりでした。学校HPに掲載しているので是非ご覧ください。

全校制作



3年生学年ステージ



2年生学年ステージ



1年生学年ステージ



## 新生徒会役員選挙の実施

～新たな生徒会のスタート～

生徒会では会長1名、副会長2名の立候補者が連日選挙活動を行い、10月29日（金）5・6時間目にそれぞれの推薦者と立候補者が最後の演説（事前録画）を行い投票が行われました。

このように部活動も生徒会活動も1、2年生が活動の中心となります。今まで頑張ってくれた3年生の皆さん、本当にお疲れさまでした！これからは、1、2年生のよきアドバイザーとなって支えてほしいと思います。

2年生はこれから学校の中心となって頑張っていかなければなりません。今後の学校生活のなかで意欲的に学習・部活・生徒会などの取り組んでください。